



CON GRAN ÉXITO SE LLEVÓ A CABO LA TERCERA JORNADA MÉDICA ORGANIZADA POR EL GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA

Más de 300 pobladores del Distrito de San Felipe, de la Provincia de Jaén, fueron beneficiados con atenciones médicas que ofreció el Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la DISA Jaén, dicho evento se llevó a cabo, el día domingo 24 de marzo del presente año.

Cabe indicar, que la atención médica se inició a partir de las 09:00 horas, atendiendo así en las especialidades de: Medicina General, Ecografía Obstétrica, Laboratorio y Psicología, además de hacer entrega de medicamentos completamente gratis.

Es importante resaltar, que durante dicha campaña Médica, se atendió a una niña con un caso severo de Neumonía, donde se le brindó la atención requerida, para posteriormente trasladarla al Hospital de ESSALUD de Jaén.

Por otro lado, el Dr. Gastón Campos Urbina, encargado de la Dirección de Atención Integral y Calidad de la DISA Jaén, calificó de exitosa la tercera Jornada Médica organizada por el Gobierno Regional de Cajamarca, porque se atendió a más de 300 familias de escasos recursos, finalizó.

Al cierre de esta jornada médica, los pobladores se mostraron agradecidos por la atención de los galenos.

DISA Jaén – San Ignacio

¡Por una gran Región!

Jaén 25 de Marzo del 2013

DIRECCIÓN SUB REGIONAL DE SALUD JAÉN-SAN IGNACIO
OFICINA DE COMUNICACIONES